

# ...L'ASTROLABE...

La lettre de la Fraternité Paris-Sud à ses bénévoles

Novembre 2012

## Portrait d'artiste

Le bonheur est la seule chose qui se double si on le partage !

Chez « Les petits frères des Pauvres », tous les bénévoles apportent avec eux une particularité qui donne à l'association toute sa chaleur. L'un d'entre eux, Jean-David Gonnet apporte un petit plus : son talent !

Artiste dans l'âme et dans le coup de pinceau, il commence véritablement la peinture en 1999 en peignant des natures mortes. Sa maman, bénévole pendant quinze années aux petits frères des Pauvres lui fait découvrir le monde affectueux des personnes âgées et accompagnées. C'est alors qu'il décide de la suivre dans ses différents séjours et trouve en ces personnes une réelle passion et inspiration.

C'est en 2009 que Jean-David se lance véritablement dans la peinture des personnes accompagnées des petits frères des Pauvres car selon lui « dans (leurs) regards, on y trouve énormément de qualité en plus d'une beauté de l'âge ». L'année suivante il sera récompensé de son talent par le prix du jury du salon Art Espace de Fresnes, lui permettant en 2011 d'exposer pas moins de quinze superbes toiles dans le hall principal. On y retrouve avec attachement, quelques portraits de personnes accompagnées par l'association. La peinture est alors d'une parfaite harmonie, les dévoilant sous leur plus beau jour et rayonnantes de splendeur.

L'histoire ne s'arrête pas là ! En mai dernier la galerie du théâtre de la ville de Cachan dédie à notre artiste une grande exposition comprenant 30 chefs d'œuvres de sa création. « Ce fut une très grande fierté de voir que mon travail était réellement apprécié ! Les gens venaient au travers de ma peinture à la rencontre des personnes accompagnées par les petits frères des Pauvres ! La joie qu'on donne avec peu de choses se voit dans les yeux de nos anciens et ça, ça n'a pas de prix ! ». Et oui ! Au travers de sa peinture, Jean-David Gonnet, dit aussi « Jidé », arrive par son talent à faire partager des émotions, et de ce fait, rend vivantes toutes ses toiles.

Notre artiste au grand cœur garde toujours une pensée pour sa maman qui lui a fait découvrir cette passion. Remplie d'amour et de générosité, elle a transmis à son fils ses valeurs qu'il retranscrit à merveille dans ses toiles. C'est ainsi que nos personnes accompagnées se retrouve immortalisées par le talent de Jean-David.



Vous pouvez consulter ses œuvres sur [www.jeandavidgonnet.com](http://www.jeandavidgonnet.com)

D'un moment capturé au temps,  
Il en fait un chef d'œuvre haletant,  
Un sourire gardé à jamais,  
Entre joie et générosité.

Christopher Destailleurs  
(bénévole du groupe Rivage)